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РАЗВИТИЕ ИНФРАСТРУКТУРНЫХ ВАРИАНТОВ УПРАВЛЕНИЯ ЭКОНОМИКОЙ ВУЗА 

 
 
 
 

 
И.В. Рейханова 

 
Сформулирована тенденция развития системы управления экономикой ВУЗа. Разработаны 

оригинальные матрицы взаимосвязей основных объектов, субъектов и ситуационных задач 
управления экономикой образовательного хозяйствующего субъекта. Предложены косоугольные 
матрицы ситуационного развития, переходных процессов, оперативных ситуаций, причин и 
источников возникновения дестабилизации экономики ВУЗа в условиях кризиса. Проведена 
классификация управленческих ситуаций, их целенаправленность и адекватность функциональным 
задачам экономического развития. 
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ситуаций, причин, дестабилизаторов. 

 
 
 

 
I.V. Reikhanova 

Development of infrastructure variations of university economy management 
It is formulated the tendency of university economy management system development. It is worked out 

the specific matrix of the main objects, subjects and situational tasks of economy management interactions. 
It is offered oblique-angled matrix of situational development, transition processes, operative situations, 
reasons and sources of university economy destabilization formation. Management situations, their aims 
and adequacy to functional tasks of economic development are classified.  
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subjects, transition processes, situations, reasons, destabilizers classification.  
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